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Наши кандидаты
Началась самая ответст-

венная часть подготовки к

выборам в местные Советы
депутатов трудящихся —

это выдвижение кандидатов.

Выдвигая кандидатов в

депутаты, трудящиеся .па-

шей страны чувству ют боль-
шую ответственность и за-

боту о том, чтобы в органы

государственного управле-

ния были посланы люди,

способные нести победонос-
ное знамя Ленина — Стал и-

на к коммунизму.

На выборы кандидатов в

депутаты трудящихся идут

рука об руку коммунисты

и беспартийные, они голо-

сают за лучших людей на-

шей родины за непартий-
ных ц партийных больше-
виков. При выдвижении кан-

дидатов в местные Советы,
трудящиеся помнят указа-

ние товарища Сталина.

„Избиратели, парод дол

жны требовать от своих де-

путатов, чтобы они остава-

лись на высоте своих за-

дач, чтобы они в своей
работе не спускались до

уровня политических обы-
вателей, чтобы они остава-

лись на посту политиче-

ских деятелей ленинского
типа, чтобы они были та-

кими же ясными н опреде-

ленными деятелями, как

Ленин, чтобы они были та-

кими же бесстрашными в

бою и беспощадными к

врагам народа, каким был
Ленин, чтобы они были
свободны от всякой паники,

от всякого подобия паники,

когда дело начинает ослож-

няться и на горизонте выри-

совывается какая-нибудь
опасность, чтобы они были
также свободны от всякого

подобия паники, как был
свободен Ленин, чтобы они

были также мудры и не-

торопливы при решении

сложных вопросов, где нуж-

на всесторонняя ориента-

ция и всесторонний учет

всех плюсов и минусов, ка-

ким был Ленин, чтобы они

были также правдивы и

честны, каким был Ленин,
чтобы они также любили
свой народ, как любил его

Ленин".

Мы сегодня публикуем

имена кандидатов в депу-

таты в областные,   «круж-

ные, районные, поселко-

вые Советы, выдвинутые

трудящимися строительст-

ва Гдовских сланцевых

шахт.

Среди них началь-

ник участка № і шахты

имени С. U. Кирова тов.

Латышев Г. А., выдвину-

тый рабочими, работница-
ми, инженерами, техниками

первой смены шахты вме-

ни С. М. Кирова кандида-

том в депутаты Ленинград-
ского Областного Совета.
Тов. Чу гунов С. С. стаха-

новец крепильщик шахты

Ы ■>, работающий с 1982

года, выдвинут рабочими,
работницами, инженерно-

техническими работниками
кандидатом в депутаты

Псковского окружного Со-
вета. Тов. Олисова Л. учи-

тельницаСланцевской сред-
ней школы, выдвинута от

шахты имени С. М. Кирова
кандидатом в депутаты

Гдовского районного Со-
вета. Тов. Хрусталев лі. Я.
главный инженер строи-

тельства Гдовских сланце-

вых шахт, выдвинут рабо-
чими, работницами* инже-

нерно-техническими работ-
никами от шахты Л6 2 кан-

дидатом в депутаты в Гдов-
ский районный Совет, тов.

Вунько майор погранотря-

да выдвинут строитель-

ным отделом Строительства
Гдовских сланцевых шахт

в кандидаты депутатов в

Гдовский районный Совет.

Тов. Житенев Михаил
Ильич секретарь РК ВКП(б)

выдвинут рабочими, работ-

ницами, инженерно-техни-

ческими работниками шах-

ты Л» 1 в кандидаты депу-

татов Гдовского районного
Совета.

Близится день выборов
в местные Советы депута-

тов трудящихся. 21 декаб-
ря избиратели Строитель-
ства Гдовских сланцевых

Пахт, как и весь советский
народ, придут к избиратель-
ным урнам и отдадут свои

голоса кандидатам несокру-

шимого блока коммунистов
и беспартийных. Этот день

выборов в местные Советы
явится могучей демонстра-

цией преданности и любви
к делу Ленина— Сталина.

ШАХТА ИМЕНИ С. М. КИРОВА

Рабочие,   служащие, инженеры и техники шахты имени   С.   М.   Кирова
Строительства Гдовских сланцевых шахт выдвинули   кандидатом в депу-

таты Ленинградского Областного совета депутатов трудящихся начальника

участка № 1 шахты имени С. М. Кирова

Георгия Андреевича Латышева
На шахте имени С. М. Ки-Ітельстве Гдовских сланце

рова сегодня праздничное

настроение. За долго до спу-

ска в шахту в нарядную

собрались шахтеры. Они
оживленно ведут беседы о

выдвижении кандидатов в

депутаты. У всех одно же-

лание выдвинуть лучших

испытанных людей шахты.

Красный уголок, где про-

водится собрание украшен

предвыборными лозунгами

и плакатами. Собрание пер-

вой смены открывает пред-

седатель шахткома тов. Ни-
колаев. Он первое слово

предоставляет стахановцу-

бригадиру разборонаваль-
щиков тов. Кленкину.

Тов. Кленкнн говорит:

„Товарищи шахтеры, я

очень рад, что первый по-

лучил слово, а поэтому раз-

решите мне выдвинуть в

кандидаты депутатов Ле-
нинградского областного
Совета передового шахте-

ра, товарища по стаханов-

ской работе Латышева Геор-
гия Андреевича.

Тов. Латышев Г. А. вос-

питанник ленинского ком-

сомола прибыл вместе с

ленинградскими комсомоль-

цами на строительство Гдов-
ских сланцевых шахт осу

вых шахт. Он энергичный
товарищ, старый донбассов-
ский шахтер, имеющий за

плечами несколько лет

производственного стажа.
В его лице мы имеем не

только труженника нашего

социалистического обще-
ства, но и прекрасного об-
щественного деятеля. Тов.
Латышев пользуется заслу-

женным доверием нашей
молодежи. Он быт избран
секретарем комсомольского

комитета всего строитель-

ства. На этом серьезном

участке работы он оправ-

дал доверие партии и ком-

сомола.

Я призываю вас, товари-

щи, поддержать кандита-

туру тов. Кленкина, выдви-

нувшего кандидатом в депу-

таты Ленинградского обла-
стного Совета трудящихся

нашего шахтера тов. Латы-
шева Г. А.".

С горячей речью высту-

пил стахаіювец - бригадир
Заикин.

— Мы стахановцы,—ска-

зал он,— с величайшей ра-

достью принимаем предло-

жение тов. Кленкина о вы-

движении тов. Латышева
кандидатом в депутаты Ле

ществлять   волю  незабвен- нинградского      областного
ного С. М. Кирова— строить Совета. Тов. Латышев пои

ленинградский топливный
бассейн. Это один из луч-

ших людей среди нас шах-

теров стариков и молодежи.

Он является передовым че-

ловеком в нашей борьбе с

трудностями в деле освое-

ния сланца.

Там где плохо идет рабо-
та, там, где прорыв, мы

видим тов. Латышева. Ког-
да образовался прорыв по

пуску шахты № 2 партком

перевел его на эту шахту

пом. начальника участка,

где он честно выполнил

партийное поручение.

Я выдвигаю т. Латышева
кандидатом в депутаты Ле-
нинградского областного
Совета и прошу вас, това-

рищи шахтеры, поддержать

мою кандидатуру".

Последние слова т. Клен-
кина покрываются бурными
аплодисментами присут-

ствующих.

К столу подходит глав-

ный инженер шахты имени

Кирова тов. Разумов. Ему
предоставляется слово.

„Товарищи! Я поддержи-

ваю выдвинутую тов. Клен-
ки ным кандидатуру в Ле-
нинградский областной Со-
вет депутатов трудящихся.

Я знаю т. Латышева по

совместной работе настрои-

стине является инициато-

ром развития наших Слан-
цев—детища С. М. Кирова.
Где бы он не был, что бы
ни делал, он всегда говорил

о сланцах, их значении и

перспективе развития.

Демобилизовавшись из

рядов Красной Армии в

1939 году, он снова вернул-

ся в наши ряды шахтеров

и стал руководить работой
целого участка.

Товарищи! — обращается
он к присутствующим— раз-

решите от вашего и моего

имени просить тов. Латы-
шева Г. А. баллотироваться
в кандидаты депутатов Ле-
нинградского областного
Совета  (гром аплодисментов).

Один за другим высту-

пают шахтеры, инженеры,

знающие своего воспитан-

ника и товарища. В их ко-

ротких речах звучит одно

желание, одно мнение—от-

дать свои голоса за т. Ла-
тышева Г. А.

Слово предоставляется

парторгу тов. Страшко. Он
выступает от коммунисти-

ческой организации — под-

держивает кандидатуру

тов. Латышева Г. А.

— Я вполне уверен,— го-

ворит тов. Страшко,— что

тов. Латышев оправдает

наше доверие и с честью

выполнит волю избирате-
лей. Вы товарищи, посту-

пили правильно, выдвинѵл.

в кандидаты депутатов Ле-
нинградского Областного
Совета трудящихся т. Ла-
тышева Г. А. лучшего че-

ловека, чем Георгий Ан-
дреевич у нас найти труд-

но.

Да здравствуют депутаты

трудящихся!

Да здравствует непобедимый
блок коммунистов и беспартий-
ных на выборах в Советы де-

путатов трудящихся!

Собрание долгими и бур-
ными аплодисментами по-

крывает последние   слова.

Постановление общего собрания
коллектива шахты имени С. М. Кирова

Обсудив вопрос о выдвижении кандидата в депутаты,

Ленинградского Областного Совета депутатов трудящихся во

80 избирательному округу Гдовского раііана, Ленинградской
области от рабочих, работниц, инженеров, техников, служащих

шахты имени С. М. Кирова общее собрание единогласно поста-

новляет:

1.  Кандидатом в депутаты Ленинградского Областного
Совета депутатов трудящихся по 80 избирательному округу

Гдовского района, Ленинградской области от рабечих, работниц,
инженеров и техников выдвинуть знатного горняка шахты

имени С. М. Кирова тов. Латышева Георгия Андреевича,

рождения 1915 года, ныне работающего начальником участка

А» 1 шахты имени С. М. Кирова, проживающего: поселок

Сланцы дом № 3|20.

2.  Общее собрание рабочих, работниц, инженеров, тех-

ников шахты имени Кирова обращается ко всем избирателя»»

Гдоаското избирательного округа As 80 поддержать выдвинутую

нами кандидатуру в депутаты Ленинградского областного Совета.

3.  Общее   собрание просит    тов.   Латышева Г. А. дать

согласие баллотироваться в депутаты Ленинградского областно-
го Совета   депутатов   трудящихся по   избирательному округу  *.

Л» 80 Гдовского района.
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ПРЕДВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ ТРУДЯЩИХСЯ  ПОСЕЛКА СЛАНЦЫ

Горняки шахты № 2
поддерживают кандидатуру т. Латышева

У горняков шахты № 2
радостный день. Заступаю-
щая и окончившая работу
смены шахтеров собрались
в нарядной шахты. Поме-
щение, где собрались гор-

няки, украшено зеленью,

аккуратно развешены ло-

зунги и портреты руково-

дителей партии и прави-

тельства. В нарядную не-

обычно дружно собрались
разборонавалыцики, кре-

пильщики, вруб машинисты,

илектробурильщнки, ство-

ловые, среди которых не-

мало женщин.

В 3 часа дня открывает-

ся собрание, ііисвящениое

выдвижению кандидатур в

местные Советы депутатов

трудящих оя. Слово предо-

ставляется секретарю парт-

бюро т. Фокину. Доходчи-
выми и яркими словами он

рассказал собравшимся о

значении выборов в местные

Советы. Переходя к вопросу

о выдвижении кандидатур

от шахты Хя 2, тов. Фокин
слазал :

„Мы должны послать в

областной Совет депутатов

трудящихся лучшего чело-

века, который все силы от-

дает делу партии Ленина—

Сталина. Кандидатуру эту

уже выдвинули наши това-

рищи—коллектив горняков

шахты вмени С. М. Киро-
ва. Это наш шахтер Латы-
шев   Георгий    Андреевич.

Мы рабочие и инженерно-
технические работники
должны поддержать выдви-

нутую кандидатуру.

Выступавший комсорг

шахты № 2 т. Федоров ска-

зал—„Выдвигая кандидату-

ру товарища Латышева в

Ленинградский областной
Совет депутатов трудящих-

ся, горняки іпахты им. Ки-
рова сделали правильный
выбор, избрав своим депу-

татом хорошего производ-

ственника, инициатора ста-

хановского движения.

Вудучи секретарем коми-

тета ВЛКСМ т. Латышев
среди комсомольцев заре-

комендовал себя чутким и

отзывчивым товарищем.

Посланный партийной ор-

ганизацией и хозяйствен-
никами в шахту начальни-

ком участка, т. Латышев
вполне оправдывает ока-

занное ему доверие. Я под-

держиваю кандидатуру тов.

Латышева в депутаты Ле-
нинградского областного
Совета депутатов трудя-

щихся, выдвинутую шах-

той им. Кирова и призы-

ваю вас, товарищи, поддер-

жать эту кандидатуру.
Сообщение тов. Федорова

было выслушано с огром-

ным вниманием. После вы-

ступлений других товари-

щей, кандидатуру т. Латы-
шева горняки горячо одоб-
рили.

Из постановления рабочих, работниц, инженерно-

технических работников шахты № 2.

няков шахты Л°   2   поста-

новляет:

Просить т. Латышева
Георгия Михаиловича дать

согласие баллотироваться в

Обсудив выдвинутую гор-

няками шахты имени С. М.

Кирова кандидатуру в де-

путаты Ленинградского
Областного Совета депута-

тов трудящихся по 80 из-

бирательному округу Гдов-
ского района, собрание гор-

депутаты Ленинградского
Областного Совета депута-

тов трудящихся по 80 из-

бирательному округу.

Наш депутат в окружной Совет
Среди   горняков   шахты

Хя 2 необычный под'ем. Чув-
ствуется  организованность

и сплоченность в   предвы

борные дни.

13 ноября шахтерский
коллектив вместе с интел-

лигенцией собрался, чтобы
обсудить и выдвинуть до-

стойную кандидатуру в

Псковский окружной Совет
депутатов трудящихся.

Первым выступил стаха-

новец бутчик тов. Халявин,
который предложил собрав-
шимся выдвинуть кандида-

том в депутаты трудящих-

ся нашего избирательного
округа Гдовского района
лучшего стахановца кре-

пильщика шахты им. С. М.
Кирова тов. Чугунова,

— Горное дело— это очень

сложное дело,—говорит тов.

Халявин,—оно требует сме-

лости и решительности в

работе. Тов Чугунов всег-

да работал па самых худ-

ших участках и восстанав-

ливал их для нормальной
ѳксплоатации.

Попросивший слово глав-

ный инженер шахты № 2
тов. М. Азаров сказал:

— Предложение Халявиг
на о выдвижении кандида-

том в наш Окружной Совет
депутатов трудящихся тов.

Чугунова— правильно. Мы
знаем,—говорит т. Азаров,—
тов. Чугунов рядовой рабо-
чий горняк, стахановец с

честью будет выполнять

наказ шахтеров Сланцев,
которые его знают уже 8
лет.

трудя-
едино-

канди-

Псков-
Совета

После ряда выступлений
других товарищей собра-
ние единодушно приняло

постановление, в котором

говорится:

Общее собрание
щихся шахты № 2
душно выдвигает

датом в депутаты

ского Окружного
депутатов трудящихся тов.

Чугунова Сергея Семено-
вича 1889 года рождения,

работающего на шахте име-

ни С. М. Кирова крепиль-

щиком.

Общее собрание трудя-
щихся шахты Хз 2 просит

тов. Чугунова С. С. дать

свое согласие баллотиро-
ваться по нашему избира-
тельному округу."

Наш кандидат М. И. Житенев
Коллектив рабочих шах-

ты .\і> 1 14 ноября вечером

собрался в одном из самых

больших отделений меха-

нической мастерской чтобы
выдвинуть и обсудить кан-

дидата в Гдовскии район-
ный Совет депутатов
трудящихся.

Председательствующий
об'явил, что нужно выдви-

нуть кандидатом в Гдов-
скии районный Совет де-

путатов трудящихся тако-

го человека, который пре-

дан делу народа, делу на-

шей любимой партии Ле-
нина-Сталина. Первым по-

просил    слово   служащий

шахтнѳй конторы тов. Ти-
хомиров, который предло-

жил выдвинуть кандидатом

от строителей шахты .\« 1
секретаря районного коми

тета партии т. Житенева
М. И.

—Тов. Житенев,— гово-

рит т. Тихомиров.—это пре-

данный и проверенный то-

варищ. Его знают в райо-
не, как хорошего партийно-
го руководителя. Родился
он в семье ткача. Общест-
венная работа его началась

с момента поступления на

рабфак. Остальное время

он комсомольский и пар-

тийный работник.

Десятник строительства

тов. Богдавов, поддер-

живая кандидатуру ток.

Житенева сказал: — Тов.

Житенев, кандидатуру ко-

торого мы сейчас обсуж-
дали, в полной мере яв-

ляется достойным кандида-

том. Мое предложение,—

говорит тов. Богданов,—
обратиться с просьбой к

т. Житеневу, чтобы он дал

согласие баллотироваться
по нашему избирательному
округу. Горячо поддержи-

вали кандидатуру и дру-

гие выступавшие товари-

щи.

Постановления общего собрания рабочих, работниц, инженерно-техниче-
ских работников шахты № 1.

Общее собрание шахты

Л"» 1 единодушно выдвига-

ет кандидатом в депутаты

Гдовского районвго Совета

депутатов трудящихся Жи-
тенева Михаила Ильича—

секретаря Гдовского райко-

ма ВКП(б).

Просить тов. Житенева
М. И. дать свое согласие

баллотироваться по Горно-
ному избирательному ок-
ругу Л» 49.

ВЕРНЫЙ СЫН ТРУДОВОГО НАРОДА
Коллектив строительного отдела Строительства Гдовских слан-

цевых шахт выдвинул кандидатом в депутаты Гдовского
районного Совета по пограничному избирательному округу

}& 39 Бунько Степана Михайловича. Присутствовало 67 челавск.

Будем голосовать за тов. Олисову

Коллектив рабочих и

служащих строительного
отдела строительства Гдов-
ских сланцевых шахт вче-

ра после работы собрался
в красный уголок, чтобы
выдвинуть своего кандида-

та в депутаты Гдовского
районного Совета.

Первым получает слово

столяр- стахановец строи-

тельного отдела т. Хлыс-
тов Иван Васильевич.
Товарищи!— говорит он— я

предлагаю выдвинуть кан-

дидатом в депутаты Гдов-
ского районного Совета тов.

Бунько С. М. Н-екого пог-

ранотряда, участника граж-

данское войны, члена Лен-
совета 14 созыва.

Тов. Бунько С. М. яв-
ляется преданным сыном

нашей социалистической"
родины, зорким часовым

наших советских рубежей.
Я призываю вас товарищи,

поддержать выставленную

мною кандидатуру.
Собрание единогласно

принимает решение выдви-

нуть кандидатом в депута-
ты Гдовского районного
Совета С. М. Бунько.

Рабочие, работницы, ин-
женерно-технические работ-

ники первой смены шахты
имени С. М. Кирова выд-
винули кандидатом в депу-

таты Гдовского районного
Совета по инженерному из-

бирательному округу Jsfe 37
тов. Олисову Лидию Ки-
рилловну.

Шахтеры, инженерно-тех-
нические работники первой
смены шахты имени С: М.
Кирова, собравшись на со-

брание,   посвященное внд-

Постановленкг общего собрания   рабочих,   работниц,
инженерно-технических рабэтнак івстр зительного отдела

К.-шдвдатом в депутаты

Гдовского районного 'Сове-
та депутатов    трудящихся

ПОЗУ пограничному избира-
тельному округу выдвинуть

т. Пунькова 'Степана Ми-
хайловича рождения 1900
года, члена ВКІІ(б)   с 1936

года, члена Ленинградского бярательному   округ;

Совета 14 созыва яогранич- селка Сланцы.

ника-і.омандара, проживаю-

щего в городе Гдове.
Просить т. Вунько Сте-

пана Михайловича дать

согласие баллотироваться
в депутаты Гдовского рай-
онного Совета трудящихся

по 89тОМу пограничному из-
по-

внжению кандидатов в ме-' ввиду нашего лучшего пе-

дагога тов. Олисову Ли-
дию Кирилловну и выдви-

гаю ее кандидатом в депу-

таты Гдовского районного
Совета. Прошу вас, товари-

щи, поддержать мою кан-

дидатуру.

стные Советы депутатов

трудящихся горячо обсуж-
дали своих кандидатов.

Выступивший стахано-

вец-разборонавалыцик тов.

Корчагин Т. М. заявил:

— Наш кандидат должен

быть человеком авторитет-

ным, который мог бы твер-

до решать дела государ-

ственной   важности,   заши-

Собрание единодушно под-

держало выставленную кан-

дидатуру товарищем Кор-
чагиным,    наметив   Лидию

щать дела Ленина—Стали-уКирилловну кандидатом в

на. Такой человек у нас на і депутаты Гдовского район-
Сланцах имеется, я   имею Іного Совета.

Постановление общего собрания рабочих, работниц, инженерно техниче
ских работников шахты имени С. М. Кирова.

ся по 37   инженерному из-     2. Общее собрание рабо-Обсуднв вопрос о выдви-

жении кандидата в депу-
таты в Гдовек.ій районный
Совет депутатов трудящих-

ся по инженерному избира-
тельному округу Л? 31 по-
селка Сланцы от рабочих,
работниц, инженеров, тех-
ников п служащих шахты
имени С. М. Кирова общее

іание единогласно по-

становляет:

1. Кандидатом в депута-

ты в Гдовскии районный

Совет депутатов трудя из-

бирательному округу пос.

Сланцы от рабочих, работ-
ниц, инженеров, техников

и служащих шахты имени

Кирова выдвинуть лучше-

го педагога неполной сред-

ней сланцевской школы

тов. Олисову Лидию Кирил-
ловну 1905 года рождения,

беспартийную, проживаю-

щую пос. Сланцы, улица

Комсомольское шоссе дом

3N6 26, работающую педаго-

гом неполной средней шко-

лы поселка Сланцы.

чих, работниц, инженеров,

техников и служащих об-
ращается ко всем избира-
телям инженерного избира-
тельного округа Хя 37 от-

дать свой голос за т. Оли-
сову Л. К.

3. Общее собрание про-

сит тов. Олисову Л. К. дать

свое согласие баллотиро-
ваться в депутаты в Гдов-
скии районный Совет де-

путатов трудящихся по 37
Инженерному избиратель-
ному округу пос. Сланцы.
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НА ПАРТИЙНОМ СОБРАНИИ СТРОИТЕЛЬСТВА СЛАНЦЕВЫХ ШАХТ
11 ноября в Центральном  и               поя-

лось партсобрание  коммунистов строитель-

ства Гдовских сланцевых шахт, которое об-
судило   вопрос о   состоянии   игит-j

работы в связи с выборами в мес иные і
ты депутатов трудящихся

Партсобрание заслушало доклад" парт-

оргов тт. Страшко— шахти имени Кирова,
Фокина— шахта   »л? 8,   Моріинева — ^Псков-

торг', Олисова -рудоуправление, о проделан-
ной аг-ит-м&еовой работе на шахтах и

цехах ч признало работу крайне слабой.

Р. прениях па докладу парщорзов вы<-ту-

, пило 7 человек, которые резко критиковали
і практику их работы.

IJit.we мы    помещаем ряд   выступлении

коммунистов.    Выступления     печатаются

і по сокращенной записи.

Выступление тов. Орлова Л. Н.
Ни одни парторг высту-

пающий с отчетом о со-

стоянии агит-массовоѲ ра-

боты не сказал о там, как

у них сочетается партий не-

политическая работа с хо-

зяйственной деятельностью
шахты, цеха, как выпол-

няются исторические реше-

ния ХѴШ с'езда ВКПі
партийном контроле над

производств
Они   формально,   пе   по-

большевистски, расска іали

і общему  собранию о   своей!
•работе. Нас  интересует не|
'только  то, что  т. Страшко
I создал агитколлектііі! па К.)

■ век, пров<'.і   „десятки"

'бесед, а тов. Фокин провел

два митинга   и два   собра*
I huh— это еще не вес. Мы хо-

тели   знать,   как   яги агит-

j массовые мероприятия, про-

водимые'  парторганизация-
ми, сочетались с выполне-

нием плана добычи сланц■■».

К сожалению,   об  этом   не

Выступление тов. Ословского
Товарищи! Опыт нашей

работы показал, что мы

очень мною научились го-

ворить, писать длинные ре-

золюции, но совершенно

ничего не делать по при-

нятым   решениям.

Все хороша знают, что у

нас существует агитпункт,

где дежурят хорошие аги-

таторы, н имеются все ма-

териалы, но народ туда со-

вершенно ве заходит. В
чем же дело? Дело в том,

Товарищи, что парторги ог-

раничились одним опове-

щением о существующем

агит-пункте, но чтобы орга-

низовать агитаторов и тру-

дящихся, помочь им найти
правильные ответы на все

вопросы, этим делом они и

не хотят заниматься, а ведь

агит-пункт и призван к

томѵ чтобы помогать.

Не лучше у нас обстоит
работа и с интеллигенцией.
Формально мы ее записа-

ли в агитаторы, но никуда

не вовлекаем, не даем пору-

чений. В результате люди

расход аживаютоя, ста но-

ви геи в сторону от обще-
ственной жизни. Это под-

тверждает тот факт ,что в

рудоуправлении на сове-

щание агитаторов из 20 че-

ловек интеллигенции, при-

шло 2 человека.

Нужно признаться, что

виной всему о чем мы с ва-

ми сегодня говорили во-пер-

вых, — отсутствие партий-

нон дисциплины, во-вторых,

контроля, учета и требова-
тельности как со стороны

парторгов, так и партбюро.
Я заверяю вас, что эти

ошибки мы выправим.

Выступление тов. Кураксина
В системе нашей работы

существует две крайности.
У нас есть товарищи, ко-

торые занимаются полити-

ке массовой работой до

такой степени, что Даже

опускают всякое отношение

к хозяйственным меропри-

ятиям    ПроЗЗВОДСТВл,     СЧИ-

тая,    чі          іяток   бесед,
докладов решают все, п

Наоборот, есть товарищи,

считающие, что важней-
ший вопрос жизни — это

производственный план и

никакой политики.

Эти крайности нашей ра-

боты сказались на ухуд-

шение всей агит-маосовой

работы в выполнении пла-

на добычи сланца. У нас

есть товарищи, которые

Хорошо говорят, произно-

сят политические лозунги.

Во очень плохо работают
Ва своих участках. Приме-
ром может служить тов.

Чехлен ков. Он очень хоро-

ший товарищ, но вот пла-

на по добыче сланца не

выполняет.

сказал нам ни один из парт-

оргов.

В результате отрыва пар-

тийно политической работы
от хозяйственного руковод-

ства, мы имеем, как прави-

ло, из месяца в месяц не-

выполнение плана добычи
сланца на шахте имени

Кирова и щадте .\і> 2.
Спрашивается, какой же

результат дала агитацион-

но-массовая работа, прово-

димая т. Страшко н Фоки-
ным? Если не считать ее

формальной стороны, совер-

шенно никакой. Нужно
срочно перестроить всю

агитационно-массовую ра-

боту так, чтобы у нас выбо-
ры прошли хорошо и план

добычи был выполнен— это

честь каждого большевика.

Выступление тов. Беляева
Меня, как и все партсо-

брание, сообщение партор-

гов о состоянии агит-мас-

совой работы не удовлет-

воряет. Нужно признать,

что на сегодняшний день

вся эта работа была по-

ставлена на самотек и по-

тому не имеет хотя бы ка-

ких нибудь результатов.

Возьмем организацию и
проведение семинаров с аги-

таторами. Они проводятся

бе'спланово. Гуководители
агитсемннаров к занятию
не готовятся, занятия про-

водят скучно, неинтересно

преподносят материал слу-

шателям. Так Т. Абакумов
на семинаре агитаторов

шахты Кирова целых два

часа читал Положение о вы-

борах в местные Советы,
совершенно не касаясь во-

просов текущего момента,

проводимых партией и пра-

і вительством.

Как правило, у нас    ис-

пользуют одну форму агит-

массовой работы, это— бесе-
да и то зачастую не

ствующая своему содержа-

нию, а такие формы как

наглядная агитация, худо-

жественная литература, му-

зыка совершенно не при-

меняются.

Организованный при парт-

коме агитпункт не работает.
Помощи агитатору полу-

чить не от кого, а это при-

водит к тому, что зачастую

агитатор идет проводить

беседу не подготовленным

ко всем вопросам, а если

и отвечает, то неуверенно

(факт с тов. Малаінкиной).
Партбюро и парторги цехов

ко всему (мною сказано)
относятся безразлично.

Занимаются в агит-мас-

совой работе кампанейщи-

ной, вместо плановой по-

вседневной работы.

Такое положение больше
нетерпимо. Необходимо пе-

рестроиться в работе, боль-
ше уделять внимания пла-

ново-организационной сто-

роне агитационной работы
и содержанию материала,
который мы песем в массы

трудящихся.

Выступление   тов.   Смирнова
Решение XVIII с'езда

ВКП(б) о воспитании тру-

дящихся на Сланцах не

выполняется.

Причина слабой поста-

новки агитационно-массо-

вой работы заключается в

том, что парторги не воз-

главили этот участок рабо-
ты, а пустили на   самотек.

Вместо того, чтобы выс-

тупить с показом резуль-

татов настоящей   агит-мао-

совой работы, обеспечиваю-!
щей выполнение произвол-'
ственного плана,   парторги

ограничились      перечисле-

нием    голых    цифр    своей
работы  и    ни один из них

не сказал,   что    наряду    с

этим мы добилась   выпол-

нения  ХОЗЯІІСТВЗННГО   зада-

ния. Нечем    вам товарищи

похвалиться и некому   пе-

ренимать опыта вашей ра-

боты.
Хотя с большим  опозда-

нием, но все же нужно пе-

рестроить иаходу агит-

массовую работу, довести
до каждого трудящегося

Положение о выборах в

местные Советы и оказать

помощь агитаторам по су-

ществу дела, а не фор-
мально.

Всего в прениях высту-

пило 7 человек. После пре-

ний была принята едино-

гласно резолюция.

В парткабинете

Клинского Горкома ВКП(б)

Товарищи! Я еще хочу

остановиться на нашей Га-

..Ударник сланца".
Газета наша на своих стра-

ницах очень на доетагочні

о, -вещает местную жизнь,

мало показывает передови-

ков производства -Стаханов

цев. Ход выборной кал па

ниа в местные Советы таг

же освещаются аезначи
тельио, вернее мало. И. о

редактора т. Макарову эте

надо учесть и повернуть Ли

но газеты к местной жнз

ни.

Одновременно     обращай

внимание партийного собра-

ния, что   мы   коммунисты

! одень мало помогаем вашей

газете, не пишем    о   своих

достижениях, не использу-

ем сд раницы    газеты    для

і обмена опытом   повседпев-

нашеГі   работы.    Если

і міі будем помогать  нашей
в    ее   работе,    она

'сумеет и нам помочь и ор-

і ганизовать борьбу со   вся-

кими   безобразиями  творя-

щимйся в  агит массовой и

I хозяйственной работе.

Выполнение программы по строительству

за октябрь месяц 1939 г.

ШАХТА иіяени С. М. КИРОВА

ДОБЫЧА СЛАШІЛ в тоннах . .

ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах .

ПРОХОДКА в погонных Петрах .

Па ме-

сяц

20020
13000

200

енц

12732
4618
95.5

37440 24721 68,9
29030 16302 56 2

280 99.5 355

ШАХТА № 2*)

ДОБЫЧА  СЛАНЦУ  в тоннах   .   .   .         17420     11069
ОТГРУЗКА СЛЛНЦ А в тоннах   ..         16000     11885
ПРОХОДКА в иого о п.іч метрах .   .             80         4,0

ИТОГО ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ

ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах .

ОТГРУЗКА < Л \\\Ц\ в тонких

ПРОХОДКА в погонных метрах

ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ

ВЫРАБОТАНО ЭЛБЙТРОЭЦЁРГИИ

ЛЕСОЗАВОД „А"

728,0

ЛЕСОЗАВОД Ш. № 1

В. В. Кудрявцева готовится 1 ВЫПУЩЕНО ПИЛОМАТЕРИАЛОВ

к       беседе    о    выборах    в

Ирод

63.6
35.5
47.8

68.8
730

0.5

На снимке: Лучший
агитатор фабрики „Клан-
волокно "нача іьник моталь-

ного   цеха,    член   ВКПіб)

ВЫПУЩЕНО ПИЛОМАТЕРИАЛОВ
в кубометрах  . ........ 633

местные Советы   депутатов

трудящихся.

Фото М. Рунэ.

'Рото-клнше ТАСС.

в кубометрах .........               473,0      103.2

СИЛИКАТНЫЙ ЗАВОД
ВЫПУЩЕНО КИРПИЧА штук .   .           300CCO     16S900

ОСВОЕНИЕ СРЕДСТВ

КАПИТАЛЫ!. РАБОТЫ в тыс. руб. .         817,0        500,1

81.4

8S.9

21,6

56.6

61,2
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В воздушном параде участвовало 360 самолетов   I      Это не наши, а Гавриловские
Когда мощные репродук-

торы разнесли по всей Со-
ветской Белоруссии весть

о том, что Верховный Со-
вет БССР единогласно при-

нял решение о принятии

Западной Белоруссии в

состав БССР, трудящиеся

столицы Советской Бело-
руссии вышли на демонст-

рацию, чтобы приветство-

вать это историческое ре-

шение.

Площадь Ленина выгля-

дит торжественно и празд-

нично.

На трибуне тт. Попома-
ренко, Кулагин, Грекова,
Малин, Наталевич, Кисе-
лев,    члены.   Полномочной

Комисссии II -і родного Соб-І
ранил Западной Белорус-'
сии н другие.

С песнями о великом

Ггалине на площадь вли-

вается колонна демонстран-

тов. Рядом с металлистами

проходит колонна погра-

ничников.

.; оглушая медь оркест-

ров, раздается могучий гул

авиационных моторов. На
больших скоростях проно-

сятся могучие воздушные

корабли.
Грандиозный воздушный

парад, в котором участво-

вало 360 самолетов, завер-

шают истребители.
По площади Ленина про-

ходят      мощные   колонны

трудящихся Минска.    Они,
приветствуют решение Сес-1
сии о принятии   Западной;
Белоруссии в состав Бело-
русской ССР.

С трибун раздаются воз-

гласы: „Да здравствует

Верховный Совет БССР-
выразитель воли белорус-
ского народа"!, „Да здрав-

ствует воссоединение еди-

нокровных братьев"!, Да
здравствует наш вождь

великий Сталин"!
Колонны демонстрантов

отвечают   могучим    „ура".
В демонстрации привяло

участие около 150 тысяч

человек.                (ТАСС).

Вывоз английских и французских войск
из Северного Китая

Английское военное ми-

нистерство сообщает, что

в связи с войной в Европе
английское правительство

решило оставить в Север-
ном Китае лишь такое ко-

личество войск, какое необ-
ходимо для защиты собст-
венности и поддержания по-

рядка. Об атом решении

были уведомлены прави-

тельства, которые точно

так же содержат гарнизо-

ны в Северном Китае сог-

ласно между на родному

протоколу ІЯОі  года.

Как указывает печать,

сообщение о   выводе   анг-

лийских войск из Северно-
го Китая было принято в

японских кругах с чувст-

вом глубокого удовлетво-

рения и рассматривается

как первый шаг к оконча-

тельному отказу Англии от

своих интересов в Север-
ном Китае.

Как сообщает японская

печать, французское пра-

вительство так же приняло

решение отозвать часть

своих войск расположен-

ных в Северном Китае.

(ТАСС).

ВВЕДЕНИЕ   НОВЫХ НАЛОГОВ В БЕЛЬГИИ
Бельгийское правитель-

ство для поддержания в

равновесии бюджета наме-

рено ввести новые налоги

на общую сумму в 1 мил-

лиард 443 миллиона фран-
ков. В ближайшее время

будет введен военный на-

лог, который обязаны пла-

тить все граждане как

бельгийцы, так и иностран-

цы, за исключением лиц,

имеющих иждивенцев. На-
лог будет исчислен в сум-

ме от 59 до 5 тысяч фран-
ков в го і с человека, в за-

висимости от размера его

доходов.                (ТАСС).

НА ЗАПАДНОМ
ФРОНТЕ

Французская газета „Пти
паризьен" в военном обзо-
ре от 13 ноября пишет,

что активность авиации

довольно сильна с обоих
сторон. Германские эскад-

рильи, прилетая из Рейн-
ской области, ведут раз-

ведывательную работу на

Северном море и на южном

и восточном борегах Бри-
танских островов.

Французская авиация

произвела глубинные раз-

ведки, представляющие

исключительный интерес.

Британские эскадрильи

летали над крупными гер-

манскими промышленными

центрами и сбросили де-

сятки тысяч листовок.

Две сухопутные опера-

ции, произведенные нем-

цами к востоку и западу

от Саара, оказали и ь без-

результатными.

(ТАСС).

• Не мало рабочих и слу-

жащих, работающих На

строительстве Гдовских
сланцевых шахт, живет в

поселке Гаврнловское и в

домах лесозавода. Но как

обслуж и вает комб ытотдел

эти семьи? Довольно часто,

придя домой после работы,
прежде чем приготовить

обед, приходится итти в

лес за дровами, так как

комбытотдел         отпускает

дров лишь по 2 кубометра
в год. Правда, в КБО го-

ворят, что сейчас нет тран-

спорта, но ведь так обсто-
ит дело с снабжением дров,

я знаю, в течение всего года.

Не без малого труда

приготовив обед, хочется

послушать музыку по ра-

дио, узнать последние из-

вестия, но увы., тут нет

проводки. Что же этому

мешает?

В домах опытного рудни-

ка регулярно проводится

очистка уборных, а в лесо-

заводских домах эти ра-

боты будут проводиться,

наверное в декабре, когда

все будет заморожено.

Лесозаводский.

СВОДКА

О ВЫПОЛНЕНИЯ ПЛАНА ДОБЫЧИ, ПРОХОДКИ

ШТРЕКОВ   И  ПОГРУЗКИ  СЛАНЦА

Добыча   сланца

ШАХТА ИМЕНИ С. М. КИРОВА: I .ноября выдано на-гора— 453  тонны,

сланца, 2  ноября -453  тонны, 3   нояіря — 427 тонн, 4  ноября— 455

тонн, 5 ноября— 522 тонаы. О ноября -57 ) тонн, 7 и 8 ноября прі

ничные дни, 9 ноября выдано— 515 тонн, 10 ноября —528 тонн.

Суточное задание на ноябрь 770 тонн.

ШАХТА Jfe 2: I ноября выдано на-гора 444 тонны, 2 ноября— 41 )

тонн, 3 ноября — 453 тонны, 4 ноября— 48Э тонн, 5 ноября — 418

тонн, 6 ноября— 322 топни, 7 и 8 праздничные дни, 9 ноября ви-

дано— 407 тонн, 10 ноября— 401 тонна.

Суточное задание на ноябрь 770 тонн.

Проходка штреков

ШАХТА ИМЕНИ СМ. КИРОВА: 1 ноября пройдено 3,7 метра, 2 нояб-

ря—5,6,3 ноября проходки не было, 4 ноября — пройдено 1,7 метим.,

5 ноября — 1,7 метра, 6 ноября— 1,7 метра, 7 и 8 праздничные дни

#, 10 ноября проходки не  было.

Суточное задание но проходке на ноябрь 14,4 метра.

Отгрузка   сланца

1 ноября   потребителям отгружено— 521 тонна сланца, 2 ноября

282 тонны, 3 ноября— 277 тонн, 4 ноября— 1094 тонны, 5 ноября

256 тонн, 6 ноября— 345 тонн, 7,8н9 отгрузки не было, 10 ноября

отгружено— 672 тонны.

Суточное задание по отгрузке на ноябрь 900 тонн.

Списки  избирателей
Сталинская Конституции J могут быть избраны все

обеспечивает ПОДЛИННЫЙ j достигшие 1 8-летнего возра-

демократизм в стране Со* [от* граждане. Не имеют

ветов. На основе Сталин- права выбирать пишьума-

ской Конституции построе- лишенные и лишенные из-

на и советская избиратель-, бнрательноіо права по еу-

ная система.   Пи   в   одной ду.

стране к управлению госу-

дарством не привлекается

столько представителей на-

рода, сколько в Советском
Союзе. В одни только ме-

стные Советы депутатов

трудящихся, не считая де-

путатов, избранных в Вер-
ховные Советы союзных и

автономных республик, бу-
дет избрано 1.300 тысяч

человек.

Нигде к избирательным
урнам не идет столько из-

бирателен, сколько в на-

шей стране. Это— не только

потому, что наш Союз и

его население так велики,

не в потому, что только у

нас пе на словах, а на де-

ле, осуществляется вели-

кий принцип демократиз-

ма—всеобщее избирательное

право. В Советы депутатов

трудящихся   выбирают   и

Для обеспечения всеоб-
щего избирательного права

всему взрослому населению

нашего Союза перед выбо-
рами составляются списки

избирателей. Эти списки —

общие для выборов во все

Советы депутатов трудя-

щихся. Составление ' их

имеет большое политиче-

ское значение и поэтому

поручено Советам, к про-

верке списков избирателей
привлекаются представи-

тели общественных органи-

заций.
Председатель Совета и

секретарь Совета   обязаны

или обеспечить избирате-
лям возможность ознако-

миться со списками и по-

мещении Совета. Закон
гарантирует избирателю
право вносить исправле-

ния в списки. По поводу

всякой замеченной ошибки,
искажения, пропуска он

может подать заявление

в Совет, который обязан в

3-дневный срок рассмот-

реть это заявление. Коли
избиратель не удовлетво-

рен решением Совета, он

может обжаловать его в

народный суд. В суде заяв-

ление избирателя должно

быть рассмотренно на от-

крытом заседании в течение

трех дней со дня подачи его.

При этом суд обязан выз-

вать на заседание заявите-

ля и представителя Совета.
Избирательный закон для

того и устанавливает срок

опубликования списков —

за   85   дней    до   выборов,
подписать список   взбира-І чтобы   избиратели    могли

іі во каждому участку,

они несут   нтветствен»

за    правильность    списка.

■За   '.о дней до выборов Со-
вет обязан вывесить списки

хорошо разобраться в них

и потребовать если это им

покажется нужным, внести

исправления.

Возможно, что один и тот

сен в списки дважды, или

несколько раз, в одном или

в разных участках. Это
тоже недопустимо. У нас

существует равное изби-
рательное право, каждый
избиратель имеет один го-

лос и только один раз мо-

жет быть внесен в избира-
тельный список.

Оберегая права избира-
телей, наш закон преду-

сматривает случаи, когда

избирателю, числящемуся
в списке одного участка,

предоставляется право го-

лосовать в другом. Е $ли

избиратель уже после

опубликования списка в

котором значится его имя,

переменит свое местопре-

бывание—выедет в другой
город, или в том же городе

переедет на другую квар-

тиру, расположенную в

другом избирательном уча-

стке,—совет обязан выдать

этому избирателю, „удосто-

верение на право голосова-

ния", отметив в списке из-

бирателей „выбыл". Это
удостоверение избиратель
пред'являет вместе с   удо-

стоверением личности в со-

вет по месту своего нового

пребывания и получает, та-

ким образом, право участ-

вовать в выборах в другом

избирательном участке.

Списки избирателей сос-

тавлялись и во время под-

готовки к выборам в Вер-
ховные Советы. Но нельзя

вывешивать эти. старые

списки и не составлять

новых. Состав населении

все время увеличивает-: і

и меняется. ІІа территории

бывших избирательных
участков проживают те-

перь избиратели, которые

во время прошлых выбо-
ров здесь не жили.

Выборы в местные Сове-
ты депутатов трудящихся

должны происходить с

обеспечением всех прав

избирателей. Предстоящие
выборы еще более укрепят

наше социалистическое го-

сударство, еще раз проде-

монстрируют перед всем

миром морально-политиче-

ское единство советского

народа.

Розовский.

для   всеобщего    обозрения! же избиратель будет    вне- И. о. редактора И. А. МАКАРОВ.
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